



Ciudad de México, a 23 de septiembre de 2019

Boletín Nº 59

## Presenta Manuel González Oropeza “Apuntamientos sobre Justicia Electoral” en el TECDMX

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), comprometido con el fortalecimiento de la cultura democrática y el ejercicio de acciones que favorezcan la justicia abierta para promover los derechos políticos-electorales, la participación ciudadana, así como el pensamiento crítico y reflexivo en la población, presentó la obra “Apuntamientos sobre justicia electoral”, de la autoría del Dr. Manuel González Oropeza, ex Magistrado del Tribunal Electoral del Poder Judicial Federación.

El evento fue moderado por la Magistrada Electoral Martha Leticia Mercado Ramírez, quien al realizar la apertura de la mesa, destacó la importancia de la historia en materia electoral de nuestro país, ya que representa una base fundamental para la creación o reformas de ley sobre el tema, lo que nos permitiría perfeccionar la organización y resolución jurisdiccional de los procesos electorales.

El autor de la obra, el Dr. Manuel González Oropeza, agradeció al pleno del TECDMX la apertura de sus instalaciones y el acompañamiento de las personalidades que asistieron y participaron en el evento. Asimismo, dio a conocer que el objetivo principal de “Apuntamientos sobre Justicia Electoral” es entender y analizar la globalización existente en materia electoral, pues no existe, dentro de la jurisprudencia, una diferencia entre las resoluciones históricas y las actuales, siendo lo más importante la argumentación y no el momento histórico.

De igual forma, González Oropeza afirmó que “**un Tribunal debe ser un foro en el que los contendientes den a conocer sus argumentos y, dentro de sus facultades, que el Tribunal resuelva basado en ellos**”.

En la presentación de esta obra, participaron el Magistrado Electoral Armando Hernández Cruz; la académica de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM, Karolina Monika Gilas; el

“20 años garantizando justicia en tu elección”



Magdalena 21, Col. Del Valle, Benito Juárez, CP 03100



5340 4600



[www.tecdmx.org.mx](http://www.tecdmx.org.mx)



@TECDMX



Director General del Instituto de la Judicatura Federal, Rafael Estrada Michel y; el académico del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM y ex Consejero Electoral, Jaime Cárdenas Gracia.

Durante sus participaciones, los expositores destacaron la importancia de la aportación de esta obra a partir del análisis y reflexión de casos y momentos históricos tanto del sistema electoral anglosajón como del nacional, para la construcción del sistema de justicia electoral actual y la evolución que este debe tener.

Dentro de los temas de mayor relevancia destacados por los ponentes, fue el debate suscitado a mediados del siglo XIX que sentó las bases para el entendimiento y construcción de nuestro sistema judicial electoral, respecto de las atribuciones de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, los Tribunales y los jueces en la defensa de la democracia.

El evento contó con la participación de la Magistrada Alejandra Chávez Camarena y el Magistrado Juan Carlos Sánchez León.

o-O-o

“20 años garantizando justicia en tu elección”



Magdalena 21, Col. Del Valle, Benito Juárez, CP 03100



5340 4600



[www.tecdmx.org.mx](http://www.tecdmx.org.mx)



@TECDMX